

EXTREMADURA

DIARIO CATOLICO

AÑO XVI

Cáceres, Viernes 12 de Mayo de 1939. Año de la Victoria

Núm. 5.910

Mañana, a las seis de la mañana, saldrá de la parroquia de Santa María, el Rosario de la Aurora

El Ayuntamiento de Sevilla se adhiere al deseo general de conceder la laureada al Generalísimo

Llega a Algeciras el "Cabo San Antonio" con una expedición de argentinos

Sevilla. — Se reunió bajo la presidencia del alcalde, señor Balbino, la Comisión Gestora municipal, acordándose por unanimidad adherirse entusiastamente a los deseos de toda España de que sea concedida al Generalísimo la Cruz Laureada de San Fernando como primer soldado de la Patria y salvador de España.

También dio cuenta el alcalde de la medalla que el gobernador de Sevilla se había pedido al Cabildo para poder para que el penión de San Fernando que se conserva en la Catedral y otras medallas célebres de batallas memorables que se conservan también en Sevilla, puedan ser trasladadas a Madrid para el desfile de la Victoria.

Ha sido concedida la autorización y será portadora de dichos recuerdos históricos una comisión encabezada por el Sr. Serrano.

REGALO DE UNA BANDERA

Vitoria. — Se ha acordado regalar a la primera Centuria de la Falange Alavesa, una bandera para que la lleve el día del desfile de la Victoria, ya que esta unidad formará parte del mismo.

Propague EXTREMADURA

Algeciras. — Ha llegado procedente de Argentina el vapor "Cabo San Antonio", que trae a bordo la primera expedición de argentinos entusiasmados, no de ahora, sino que defendieron siempre en sus medios y su pluma la Causa de España.

Entre ellos viene el crítico de guerra del periódico "La Nación", que tanto beneficios consiguió con sus crónicas durante la campaña iluminando diariamente a la opinión con los relatos de las contiendas españolas y del espíritu de España.

Viene también el director del diario "Español" y otros muchos individuos, que asistirán en Madrid primero al desfile de la Victoria y después recorrerán las batallas de guerra del Norte.

PARA ASISTIR A LA CONCENTRACION DE MEDINA

Vitoria. — El jefe nacional de los Servicios Superiores de Enseñanza Media ha manifestado que quedan los rectores de Universidades e Institutos facultados para conceder la marcha a la concentración de Medina a todos aquellos que justifiquen la asistencia.

UN DONATIVO AL GENERALISIMO

Burgos. — El Generalísimo Franco ha recibido un donativo de cincuenta libras y mil liras, de una dama para que sean destinadas a poblaciones liberadas.

UN RASGO DE SEGOVIA

Segovia. — En septiembre pasado se celebró en Segovia una comedia de toros y cuyo importe fue destinado para la adquisición de una ambulancia sanitaria con destino a los cuerpos de ejército que se encontraban en Guadarrama y Compostela. La cantidad recaudada fue entregada al general Serrano.

Pero ahora, dicho general remitió a la Diputación de Segovia esa suma, diciendo que por haber terminado la guerra tan rápidamente, no ha sido necesario el empleo de dicha suma.

Por lo mismo, lo pone en manos de la Corporación de Segovia, para que lo destine a beneficencia.

La Diputación segoviana ha acordado que se le regalen las insignias de la Cruz Militar que se entregó a la Cruz Militar que se entregó al general Serrano el día 23 de julio en el Alto del León.

UN DONATIVO DE VALENCIA

Valencia. — El Ayuntamiento de Valencia ha acordado contribuir a la suscripción abierta en Segovia, por iniciativa del general Serrano, para la construcción del santuario de la Virgen de la Cabeza.

OTRA QUE SE ADHIERE

Vitoria. — La Diputación se reunió en sesión acordando adherirse al homenaje de gratitud nacional, pidiendo que le sea concedida al Generalísimo la Cruz Laureada de San Fernando.

DISPOSICIONES OFICIALES

Burgos. — El "Boletín Oficial del Estado", en su número de hoy publica entre otras, las siguientes disposiciones:

Decreto de Defensa Nacional concediendo el reintegro en el Estado Mayor al comandante don Miguel Martín Naranjo, que había sido separado por sentencia del Tribunal Supremo como consecuencia de los sucesos de agosto.

Orden de Gobernación sobre el director del Boletín Oficial del Estado.

Orden determinando que las operaciones de crédito que realice el Ayuntamiento de Alicante puedan exceder ya de las 500.000 pesetas.

Orden sobre la construcción de campos de deportes, etc.

Orden de Hacienda señalando en 1941 el recargo que ha de cobrarse por las aduanas en la segunda decena del mes de mayo.

Orden de Educación Nacional nombrando director de la Normal de Teruel.

Orden resolviendo los expedientes de varios funcionarios de Enseñanza.

Orden derogando la del día 5 del actual sobre nombramiento de comandante de Marina de Cádiz.

El resto de disposiciones se refiere a movimiento de personal.

En Logroño se celebró ayer el homenaje de despedida a los legionarios italianos

Pronunciaron discursos el gobernador civil de Logroño, el general Gambara y el Ministro de la Gobernación

Logroño. — Ayer vivió esta capital un día de verdadera emoción. Era la fecha señalada para rendir homenaje a los legionarios italianos que ahora regresan ya a sus pueblos, después de haber colaborado con los españoles en la salvación de la civilización católica y mediterránea.

Todos los balcones estaban profusamente adornados con banderas, colgaduras y gallardetes.

En el Espolón se había preparado un templete con un altar para celebrar la Santa Misa de Campaña.

Fuerzas de "Arditi", del Regimiento Bailén, de Artillería y otras armas estaban formando en el lugar de la fiesta.

La presencia del ministro señor Serrano Suñer y de los generales Gambara y demás generales italianos que mandan las columnas; del embajador de Italia, Viola di Campallo; de los generales españoles García Pruneda, Marzo y

otros, con el obispo de la diócesis, y otros gobernadores, alcalde, presidente de la Diputación, alcalde de los pueblos de la provincia, etcétera, y una imponente muchedumbre, daba más realce al acontecimiento.

A las once de la mañana fueron llegando al lugar donde se iba a celebrar la ceremonia religiosa, las autoridades.

A las once y media dió comienzo el acto religioso. Estaba el altar adornado con banderas nacionales, y de los países amigos.

Al terminar la misa se trasladaron los generales con el ministro de la Gobernación y autoridades, al palacio de la Diputación, donde tuvo lugar una recepción en honor de los jefes y oficiales italianos.

Presidían el ministro de la Gobernación con los generales y demás autoridades.

A la terminación, el gobernador civil se levantó a hablar para decir que el pueblo riojano se había acostumbrado ya a disfrutar del cariño y de la simpatía de los legionarios italianos y que por lo mismo al marcharse se llevan con la admiración, el recuerdo y el afecto de los habitantes de Logroño.

Seguidamente se levantó a hablar el general Gambara, quien dijo que así como el pueblo riojano se siente triste al marcharse los que fueron sus habitantes durante tanto tiempo, también los

mente privada llegaron a la estación de Roma, el Rey Emperador, y el Príncipe Pablo de Yugoslavia, en un tren. Fueron objetos de aclamaciones a su llegada.

En otro tren, detrás, llegaron Mussolini, Starace, el general García Escamez, el ministro Markovich y el conde Ciano.

En el mismo coche salieron de la estación Mussolini y el general García Escamez, que se trasladaron a sus respectivas residencias, siendo objeto de una verdadera manifestación de entusiasmo por las calles, cuando eran divisados por el pueblo romano.

Ya en Nápoles habían sido aclamados a su paso por las calles, tributándoseles un homenaje caluroso y efusivo.

COMENTA LA PRENSA
Roma. — La prensa romana comenta las maniobras de Nápoles y destaca la importancia que han tenido, sobre todo por la asistencia a las mismas de los Regentes de Yugoslavia.

No cabe duda—afirman los periódicos—que Italia ha hecho una ostentación de poder marítimo.

Daladier hizo ayer en la Cámara la declaración de política internacional

La sesión de la Sociedad de Naciones h. sido aplazada por una semana

Más de cien unidades de la flota italiana toman parte en las maniobras del Golfo de Nápoles

Turquía irá a un acuerdo con Inglaterra y Francia

Paris.—En el Congreso hizo ayer Daladier ante la Cámara la declaración ministerial sobre política internacional que estaban esperando y que había sido anunciada.

Comenzó hablando Daladier de lo que significaría la guerra y de como Francia no la quiere a toda costa.

Dijo que la política francesa estaba por parte de la paz y que todos los pueblos que no sean belicosos que se agreguen a Francia.

Habló de Rumania y de Polonia y explicó las relaciones existentes entre estos pueblos y París con Londres. Dijo que para Polonia son los tiempos difíciles y se van a discutir problemas vitales para ella.

Habló también de Turquía y expuso las negociaciones que se están celebrando y que a estas alturas de la estar dando fin.

Continuó Daladier hablando de las negociaciones anglo-francesas-rusas. Dijo que la situación es clara para todos. Francia ni Inglaterra laboran por la guerra. Si tienen que acudir, lo harán con serenidad.

UN INCIDENTE EN LA CAMARA
Paris.—Al terminar de hablar Daladier se produjo un incidente ruidoso en la Cámara teniendo el presidente que suspender la sesión indefinidamente, seguramente hasta hoy. Es extraña esta posición de algunos miembros que de tal manera se comportan al principio ya del debate de política internacional.

UN APLAZAMIENTO
Ginebra.—Se ha comunicado a los correspondientes delegados que en virtud de haber solicitado Potenkine, que va a presidir la asamblea de Ginebra, el permanecer unos días más para poder conversar con su gobierno ya que acaba de regresar a Moscú, si podrá suspenderse la sesión que estaba anunciada para una semana después.

Esta petición, se cree que no será aceptada y tal vez lo que estentan a hacer algunos Estados será a partir el tiempo, dejando solo la espera por cuatro días.

Porque hay que tener en cuenta, han alegado las naciones, que sus delegados han salido ya para la sede de la Liga.

LA SESION ES DEFINITIVAMENTE APLAZADA
Ginebra.—Se sabe que después de haber sido estudiada la cuestión en

d'versos centros, ha sido acordada definitivamente la demora de la sesión de la Sociedad de Naciones para dentro de una semana justa en que ya Potenkine estará en Ginebra para presidir.

MAS DE CIEN UNIDADES DE LA FLOTA ITALIANA
Nápoles.—Más de cien unidades de la flota italiana están tomando parte en las maniobras que en presencia del Rey, de los príncipes de Yugoslavia, de la misión española y del Duce, se han celebrado en el Golfo de Nápoles.

Primero se hicieron los ejercicios de maniobra de las unidades en torno a la isla de Capri. Luego los contratorpederos atacaron y se entabló el combate que se había previsto en el supuesto táctico.

Desde el "Trieste" contemplaban los soberanos y huéspedes con el Duce, el espectáculo maravilloso de ver los adelantos de la marina italiana.

UN PACTO TRIPARTITO
Paris.—Parece ser que como con secuencia de haber llegado a término las negociaciones entre Gran Bretaña y Turquía, Francia se decide también a tomar parte en el acuerdo tomado.

PREPARATIVOS EN MONTREAL
Montreal.—Se están haciendo todos los preparativos para la llegada del Rey de Inglaterra.

En Montreal y Quebec, que son las dos poblaciones que visitará, se han tomado ya las correspondientes medidas de precaución.

Polloa hay ya destacada a borde de todos los caminos y no es permitido entrar a nadie, ni nadie podrá acercarse al cortejo real a menos de siete metros.

PREPARANDO ATENTADO
Londres.—Un cartero urbano de Liverpool al vaciar el buzón de correos, se encontró con cincuenta cartuchos de dinamita.

Fueron retirados, pero si los artefactos hubieran explotado, según los cálculos hubieran hecho más daño que los atentados anteriores.

UN DISCURSO DE CHAMBERLAIN
Londres.—Ante 1.800 mujeres del partido conservador, habló ayer Chamberlain sobre la situación y la actitud de Inglaterra en estos mo-

mentos. Dijo que ante todo quería la paz y por la paz trabajaba incesantemente. Pero que las cosas se han colocado en tal forma, que ha sido necesario tomar medidas.

Dijo que Inglaterra ha dado seguridad a Polonia, Rumania y Grecia, porque no podía seguir viendo las amenazas de pérdida de independencia de muchos pueblos.

Pero que el gobierno estudiara la situación entre Inglaterra y Alemania y puede asegurarse que Gran Bretaña no tendrá inconveniente alguno en considerar como no desparecidas las bases del que fue acuerdo naval entre Inglaterra y Alemania, para que no haya más guerra entre ambos pueblos como pidieron los habitantes respectivos.

DIMITE UN SUBSECRETARIO
Londres.—Por razones de enfermedad ha dimitido de su cargo el subsecretario de Asuntos Exteriores, El métrico le ha puesto un plan que debe cumplir y se retiró de las actividades gubernamentales.

Se dice que le sustituirá Lor Pilmult, antiguo presidente del Comité de no Intervención.

NOTIFICACION DE CHAMBERLAIN
Londres.—En la Cámara de los Comunes, notificó Chamberlain que había sido solicitada una tregua para la sesión que iba a celebrar la Sociedad de Naciones en vista de la petición de Potenkine de permanecer unos días en Moscú con el fin de cambiar impresiones.

DICE TAMBIEN CHAMBERLAIN
Londres.—Chamberlain dijo también que había estado con Blum, quien le había hablado del peligro que existía en estos momentos sobre todo y de la importancia de unirse definitivamente para cualquier eventualidad.

PLENOS PODERES PARA EL PRESIDENTE
Varsovia.—El Senado ha aprobado plenos poderes para el presidente de la república con el fin de que durante el tiempo que dura la tregua hasta la próxima reunión de la Dieta pueda legislar por decreto.

REGRESAN A ROMA LOS SOBERANOS
Roma.—De manera completa-

italianos sienten pena al tener que abandonar esta magnífica, bella y fuerte región riojana, donde tantos afectos han encontrado. Los italianos dejan el corazón en Logroño.

Y por último, el ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, se levantó a hablar para explicar el significado de todo.

Comenzó diciendo que los que volvían de los frentes, y que habían tenido la satisfacción de vencer, no tenían por qué decirlos el significado de todo, porque por un algo les unió a italianos y españoles, desde el instante mismo en que se necesitaba el apoyo de la nación hermana. Y por eso se ha combatido y por eso se han lanzado columnas en el mundo contra todos, diciendo que los italianos habían venido con fines aviesos a nuestra Patria.

Destacó el señor Serrano Suñer la falacia de estas afirmaciones y estas propagandas, diciendo que Roma no hubiera venido a eso ni los españoles, celosos de su tradición histórica, hubieran consentido nada en este sentido.

Vinieron a defender una común civilización, porque común es desde Trajano con nuestros poetas y nuestros filósofos de la era romana del imperio.

Se extendió el señor Serrano Suñer en consideraciones sobre la amistad de Italia y España, elogiando el valor de los legionarios italianos que hicieron honor a su tradición constantemente y a su historia de hijos bravos de la loba.

El señor Serrano Suñer fue ovacionado constantemente en muchos párrafos de su bellissimo discurso.

Se terminó el acto, tributando el pueblo de Logroño un homenaje caluroso a los legionarios que se marchan de nuestro suelo, después de haber compartido con nosotros las horas difíciles de la lucha.

Un acto de aviación en Barajas

Hoy, se celebrará en el campo de aviación de Barajas, un acto de aviación militar.

Todas las emisoras nacionales, retransmitirán a las once de la mañana en punto, dicho acto.

†
EL SEÑOR
Don Eduardo Carrasco Otero
Secretario que fue de la Delegación de Hacienda de Cáceres
Descansó en la Paz del Señor el 11 de Mayo de 1939, a los 72 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad
R. I. P. A.
Sus afligidos hijos, doña María del Carmen y doña María Luisa Carrasco Herrero; hijo político, don Santiago Fraile Bejarano; nietos; hermanos políticos, don Pedro Herrero y doña Ramona Márquez; sobrinos, doña María, doña Carmen Sánchez Herrero y don Carlos Argüelles; sobrinos políticos y demás familia.
Participan a V. tan sensible pérdida y le ruegan le encomienden a Dios Nuestro Señor y asista al funeral y entierro que tendrá lugar hoy 12 a las SEIS de la tarde en la Iglesia de Santa María.

Francol
declaración
Parlamento
asiste a
ejército
está en com
intentos que
y que ya, cuando
aliados, ha
acto de alianza
valor para los
glado.
O DE LA VISITA
POTENKINE
Ha sido recib
el subcomand
eriores de Rusia
x.
está siendo
mentarios de la
destaca la impo
desde el punto
cendencia que
periódicos que
se tra a entera
tacto con los so
de llegarse a la
tas garantías y
importancia para
también de un
ambos pueblos.
COMUNICADO
A la marcha de
ha dado una
diciendo que la
o privada.
a tratado de la
al y que se han
al y de una pol
entrevista. Pot
ministrar datos
es de Londres.
LOS PERIODISTAS
Potenkine dijo
antes de abandonar
Polonia, que venía
b en impresionada
a Moscú satisfecho
entrevista que
Varsovia.
NACION DE LOS
PROMISOS
Dició lo impo
se encuentran
ministro de Ocas
guía, han recibid
rstar a Alemania
sus compromisos.
deros
al de Ganaderos
nado y venta de
pueden enviar
ación de Sabadell
os o debidos
sus notas de peso
bido el talon de
propietario de la
o el resto cuant
de deseen utilizar
Provincial.
ncional de Ganader
DIDA
sera de oro con
ma del Tercero y
a, se gratificará
e en esta Admin
CUERDO
PORTUGUES
Han sido deses
00 contos de res
nto de algunos
ub.e un yacim
ulla en el Bra
inmediaciones d
comenzado a
mina de hulla. No
nder este hecho
l, la hulla se
profundidades
este yacimiento
sobre el nivel
excavaciones h
existen de seis
os lados del cer
de 50 a 220 cent
que su explotac
des rendimientos

De la Alcaldía

Depositaria

Suscripción para restauración del Santuario de Nuestra Señora Santa María de la Cabeza.
 Don Manuel García Martín, 5 pesetas; don Germán Rico Díaz, 1; doña Cecilia Valero, 5.
 Suma, 11 pesetas.
 Recaudación anterior, 262 pesetas. Suma y sigue, 273 pesetas.
 Cáceres, 11 de mayo de 1939. Año de la Victoria.

LIMPIEZA EN LAS FACHADAS

Por medio de la presente nota y prescindiendo del oportuno bando ya que cualquier requerimiento siempre ha sido atendido por el vecindario, lo que tanto dice en su favor, la Alcaldía se dirige a los dueños de casas y establecimientos de todas clases, para que asen sus fachadas, muestras y escaparates, muchos de ellos descuidados por la acción del tiempo.

Cáceres tiene fama en estos tiempos de limpia, no solo en España, sino fuera de ella, como tuvo la satisfacción de oírlo no ha mucho en Roma nuestro jefe provincial señor Luna, y a esa fama debemos todos hacer honor.

Así es, que la Alcaldía espera una vez más que los vecinos de Cáceres den pruebas de tan plausible conducta, atendiendo su requerimiento.

ANUNCIO

Acordado por esta Comisión Permanente con fecha 10 del actual sacar a subasta un solar en la Avenida de la Virgen de la Montaña, que fué cedido a la Cámara de Comercio y devuelto por ella a esta Corporación, de extensión de 2740 metros cuadrados de fachada por 25 de fondo, que hacen un total de 685 metros cuadrados, bajo el tipo de 27 pesetas metro cuadrado, más de 10.412 pesetas, 67 céntimos por las obras realizadas en dicho solar por la expresada Cámara de Comercio; sirviendo de base las condiciones que se hallan expuestas en la Secretaría de este Excmo. Ayuntamiento.

La subasta será por pliegos cerrados que se presentarán en el acto de la misma y contendrán proposiciones reintegradas conforme a la Ley del Timbre, cédula personal del interesado y resguardo del depósito del cinco por ciento del importe total de los metros cuadrados que se sacan a subasta.
 Dicha subasta tendrá lugar en el despacho oficial de la Alcaldía a las doce horas del día posterior a la terminación del plazo de 10 días naturales a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial» de esta provincia y si fuere festivo al siguiente día hábil.
 Cáceres, 11 de mayo de 1939. Año de la Victoria.—El alcalde, N. Maderal.

TRATE U. SU ESTOMAGO CON

Estobiol

Y verá desaparecer rápidamente las molestias y dolores de su enfermedad estomacal.

No se trata de un tratamiento más a ensayar. ESTOBIOL es el medicamento que le devolverá la tranquilidad perdida, pues sus efectos se notan desde las primeras tomas.

Digestiones difíciles y penosas, acidez estomacal, dispepsia, hiperclorhidria, neurosis, vómitos con bilis y con sangre, estreñimiento, colitis, diarreas, etc., etc., tienen su mejor tratamiento en este producto.

Es además, el medicamento estomacal que

NUNCA PERJUDICA

Frasco ptas. 5'80

Impuestos comprendidos. Exija ESTOBIOL y no admita sustituciones interesadas. En todas las farmacias.

PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

PERFUMERIA MERCERIA

BOTONES ADORNO CONFECCIONES

Almacenes MENDIETA

Generalísimo Franco, 1. Teléfono, 1690.

COLONIALES, MADERAS, YESOS Y CEMENTOS

CANDELA Y COMPAÑIA S. L.

Comisión provincial de Subsidio al Combatiente

Circular

Se pone en conocimiento de las Comisiones Locales de Subsidio al Combatiente, que para la liquidación del presente mes de mayo, a perceptores familiares de combatientes y que estos hayan sido licenciados, en virtud de la orden de desmovilización de fecha 6 de los corrientes, se tomará como base la fecha de la baja en la Unidad a que pertenecían, exigiéndoles a tal fin y para su comprobación la presentación del pase o cartilla militar en la que constará tal extremo.

Realizado el pago en esta forma, el resto será devuelto a esta Comisión Provincial, consignándolo desde luego en la casilla correspondiente de la nómina, como sobrante a reintegrar por licenciamiento.

Del celo de todas las Comisiones Locales, espero el máximo cumplimiento de lo que se ordena.

Cáceres a 10 de mayo de 1939. Año de la Victoria.—El jefe provincial, H. Muñoz.

En la Depositaria del Ayuntamiento, de diez a una, todos los días laborables, se admiten donativos para la reconstrucción del Santuario de Santa María de la Cabeza, destruido ferozmente por los rojos, ante el sublime heroísmo del capitán Cortés y los que con él prefirieron morir antes que entregarlo.

Sobre aquellas venerables ruinas, se quiere, cacereños, levantar otra vez el Templo de la Fe y de la Patria, conmemorativo de tan gloriosa gesta.

No dejes de acudir a la suscripción por insignificante que sea tu aportación.

Comisión Arbitral del Corcho

A los propietarios de alcornoques que efectúen aprovechamiento de corcho en la próxima campaña

Para el debido cumplimiento de los fines que tiene asignados y principalmente la regulación del mercado corchero, precisa esta Comisión conocer la cuantía de la producción en el campo. A tal efecto, con fecha 12 de marzo pasado se dirigió una circular a los Ayuntamientos interesándoles las relaciones de propietarios de los alcornoques en que se pudiera efectuar en la próxima campaña aprovechamiento de corcho de edad legal (nueva o más años), para remitirles las hojas declaratorias pertinentes y significándoles que tales hojas debían quedar cumplimentadas antes del día 15 del mes de abril.

Como hasta la fecha es muy reducido el número de declaraciones efectuadas y las operaciones de saca están ya próximas, recordamos a los propietarios de alcornoques con posibilidad de aprovechamiento de corcho en el presente año, la obligación en que se encuentran de ponerlo en nuestro conocimiento, debiendo para ello solicitar de los Ayuntamientos respectivos los impresos pertinentes que deberán remitir a esta Comisión (Trajano 2) debidamente cumplimentados, antes del día 20 del mes corriente, atendiendo en caso negativo a las sanciones legales correspondientes.

Lo que se hace público para el debido conocimiento de los interesados.

Sevilla, 8 de mayo de 1939. Año de la Victoria.—Comisión Arbitral del Corcho. El presidente.

Tractor Agrícola ANOMAN

Tipo Oruga, a gasolina y de 30 H. P., con polea para accionar cualquier máquina y en perfecto estado de marcha y uso. Se vende económico.

Dirigirse a Angel Sáiz-Galderón, Av. de Carlos III, 21 bis, 5.º.—Pamplona.

Se arrienda

Una cochera con foso. Razón, Moret 12, Serafin Marin.

La supremacía futbolística

Por José María Mateos (De la Agencia Faro)

Ahora va a ser el equipo de Italia quien se enfrente con Inglaterra.

El pronóstico es aventurado. Pero tanto para decir que la victoria será de los italianos como de los alemanes.

No admite lugar a duda que el equipo de Italia es hoy más fuerte, el más potente, del Continente, aun que creemos que ha tenido momentos de mejor clase. Son varios años de mantenerse en la cumbre y no es este año el más feliz de sus actuaciones.

Pero el fútbol inglés va a encontrarse con un enemigo peligroso.

¿Han acortado los seleccionadores británicos con el equipo?

Es innegable que prescinden bastante de la veterania aunque no de la de tener su representación en el «anciano» Haggood, único representante del Arsenal, que lleva ya pagados veintidós encuentros internacionales. Parece como que desean los seleccionadores que no falte el nombre del gran Club aun cuando sea en la mínima parte. Que sirva de recuerdo de ese Arsenal que tan pródigamente vió escoger sus hombres para el equipo inglés.

Gente joven, elementos nuevos, son los que integrarán la selección que va a visitar el Continente. Pocos, poquitos nombres consagrados.

Jugadores de diversos clubs que, en apariencia, no dan homogeneidad al equipo.

Esto es conveniente previamente, cuando los jugadores tienen auténtica clase internacional.

Cuando la poseen, esa homogeneidad se produce inmediatamente sobre el campo.

El jugador legítimamente internacional (que se da con escasez, por lo menos en ciertos países) no necesita conocer a sus compañeros con anterioridad para entenderse con ellos. De su inteligencia, de su pericia, de su conocimiento del juego, surge a los poquísimos minutos la necesaria ligazón.

Por eso la teoría de la homogeneidad, de los previos entrenamientos es precisa en aquellos países en que hay demasiados internacionales (según los aficionados apasionados) que no lo son (según la verdad).

Pero donde existen los auténticos y los jugadores ingleses tienen manera de ello, pueden dejarse de lado esa teoría y esos procedimientos, y es factible hacer un equipo nacional de calidad sin más que saberles extraer de sus clubs.

Con ese pensamiento se ha creado el equipo inglés que vendrá al Continente. Tratando de colocar, junto a la vieja sabiduría de Haggood, muchachos en pleno entusiasmo, que puedan oponer la juventud al brío y a la rapidez que debe mostrar el equipo de Italia.

DENTISTA

Benita Gómez Miguel

Avenida de la Virgen de la Montaña, número 6 pral.

Ecos de Sociedad

Ha llegado a esta ciudad, la esposa del comandante Hernández Vicario, señora doña Petra Vicario.

Se arrienda o vende

La Electro-Harmonera de Zarza de Montánchez. Se dan facilidades de pago. Moltura cinco mil kilos.

Casa de Socorro

En las últimas veinticuatro horas han recibido asistencia facultativa en este Centro, de las lesiones que se indican, las siguientes personas:

Rafael Talavera, de 12 años de edad, domiciliado en Zurbarán número 4, que padecía herida incisa contusa en el tercio medio de la cara interna de la pierna izquierda.

Visita domiciliaria a Encinilla número 23, para asistir a Pilar Mora Sevilla, de 31 años de edad, que padecía dolor en la región renal.

Manuel Rastrollo Peralta, de 46 años de edad, domiciliado en Peña Redonda número 6, que padecía erosi6n en el tercio medio de la cara interna del brazo izquierdo.

A. SILVA ALCANTARA

MEDICINA INTERNA,

PULMON Y CORAZON

Santo Domingo, 1, Brindisi, derecho

Teléfono 1271.—Cáceres

Registro Civil

Durante las últimas 24 horas se han hecho en este centro las inscripciones siguientes:

NACIMIENTOS:

Teodoro Acvedo Golle, hijo de Basilio y Mariana, domiciliados en Aldea Moret.

Manuel Jiménez Caballero, hijo de Santiago y Teresa, Antonio Duque Herrero, hijo de Constantino y Faustina, domiciliados en Aldea Moret.

FUNERARIA Nuestra Señora de la Montaña

ANGEL CASARES

AV. DE LA VIRGEN DE LA MONTAÑA, 11

TEL. 110 HORAS. TEL. 1100 PALDA DE LA MONTE, 1739

Contra Reumatismo, Cansancio muscular, Lumbago



Frixal el nuevo linimento nacional

El Japon ha emprendido la construcción de submarinos de bolsillo

De seis metros de longitud y con una tripulación de tres hombres, poseen un radio de acción de 1.000 kilómetros y pueden permanecer hasta 600 metros

Zurich.—El Almirantazgo japonés ha ensayado estos días un novísimo tipo de unidad de guerra que está destinado a causar una revolución en toda la técnica submarina y que hasta ahora ha dado resultados insuperables. La característica más singular del nuevo sumergible es su dimensión: 6 metros de longitud y dos y medio de anchura. Como es natural, las diminutas proporciones de estos submarinos ofrecen ventajas inestimables: con un motor Diesel de cien caballos de potencia, el submarino puede alcanzar una velocidad de treinta y seis nudos por hora y disfruta de un radio de acción que se cifra en torno a los 1.000 kilómetros.

DOS AÑOS DE PRUEBAS

Actualmente se construyen en los astilleros de Mitsubishi numerosos unidades de esta maravilla de la ingeniería naval. Después de dos años de pruebas, el gobierno ha ordenado la construcción en serie del «sumergible de bolsillo». Entre las ventajas de este «sumergible de bolsillo» no es la menor, ciertamente, la que le permite alcanzar excepcional profundidad en sus inmersiones. Ello se debe también a sus reducidas proporciones que ofrecen superficie mínima a la presión del agua del mar. Durante el último mes de prueba, el nuevo submarino ha realizado más de doscientas inmersiones y ha efectuado cuatrocientas horas de navegación submarina a profundidades que han alcanzado frecuentemente los 600 metros e incluso los han rebasado. Si se tiene en cuenta que los acroplanos pueden bombardear y destruir a un submarino que navegue a varias decenas de metros de profundidad, resulta evidente la importancia que presenta el nuevo tipo en comparación con los sumergibles de dimensiones normales. A seiscientos metros de profundidad, ningún ojo humano podrá divisarlo y el escape de la bomba más potente no se percibirá a esta profundidad sino como una leve vibración. El nuevo sumergible tiene la forma de un cigarrillo puro. Su manejo es simple, hasta el punto de que bastan tres hombres para tripularlo. En las grandes profundidades, la fuerza motriz es proporcionada por dos motores eléctricos de cinco caballos de potencia cada uno. La tripulación está compuesta por dos marineros encargados de los motores y por un suboficial que atiende a la navegación y control de los instrumentos de a bordo y dirige las maniobras de ataque. Pese a su pequeño tamaño—dice la Agencia Central—Europa—el «sumergible de bolsillo» es muy pesado. Su capacidad de flotación no rebasa el diez por ciento de su peso total. Pero, en definitiva, esta cualidad también ofrece ventajas. En efecto: la maniobra de inmersión resulta bastante rápida, casi instantánea, porque basta depositar en los departamentos estancos el agua necesaria para una capacidad de flotación del dos por ciento, para que la nave su sumerge con docilidad. La entrada del agua en los depósitos se efectúa automáticamente. Para alcanzar la superficie, la maniobra es también bastante simple y se realiza, automáticamente, por medio de los dos motores eléctricos de navegación submarina. Hay que hacer resaltar el mérito de los técnicos nipones, que han sabido aprovechar y sacar el máximo partido de un espacio tan reducido. El «sumergible de bolsillo» no es un cigarrillo de acero enteramente ocupado por motores y

dispositivos. Por el contrario, el interior es luminoso y aireado, los mayores sumergibles que se conocen también de su torres de observación, con su periscopio y ventanillas de cristal que proporcionan la claridad necesaria para la navegación. Las dos máquinas poseen una novedad que permite la conquista del mundo submarino. Podrán hacer fotografías de interés, ya que durante la inmersión la nave puede permanecer a una profundidad de 600 metros permitiendo realizar estudios y acciones con la máxima exactitud.

Por otra parte, el precio del «sumergible de bolsillo» es muy bajo. Excluidos, naturalmente, los dispositivos especiales de material bélico, no cubren más de 19.000 dólares, que es, por lo menos, el precio de un gran submarino. El único inconveniente que presenta este nuevo instrumento de guerra—inconveniente que desaparece, puede obviarse con un manejo—es que durante la inmersión a gran profundidad, donde existen fuertes corrientes, está sujeto a perder su estabilidad. Para evitar, por ello, mantenerlo en movimiento en movimiento para la deriva y las excesivas oscilaciones. Pero, aparte de sus ventajas, la nueva nave se presta a tipos y diferentes empleos que ya citados sus posibilidades de la ciencia. Pero también puede proporcionar grandes servicios en el dominio de la pesca artesanal. Una gran compañía pesquera de pesca, la «Nippo Fishmen Co» ha encargado dos unidades. El uso de este «sumergible de bolsillo» en la pesca permite obtener con exactitud la dirección de las corrientes submarinas y fijar los mejores lugares para el tendido de redes, además de indicar la zona donde abunda una determinada especie de peces. En el nuevo sumergible prestará servicios señalados servicios en el tendido de cables submarinos. En materia de guerra será utilizado en este sentido. «El submarino en miniatura» clarado el ingeniero naval japonés conocido del Japon, señor Hoshino, el instrumento del invento.

en el dominio de la pesca puede ser el nuevo país servicios inimitables, facilitando los servicios del tendido de redes. Desde el punto de vista militar, dada su pequeño tamaño, ofrecerá un blanco muy difícil, en tanto que el resultado de peligroso en su acción contra grandes unidades.

en el dominio de la pesca puede ser el nuevo país servicios inimitables, facilitando los servicios del tendido de redes. Desde el punto de vista militar, dada su pequeño tamaño, ofrecerá un blanco muy difícil, en tanto que el resultado de peligroso en su acción contra grandes unidades.

en el dominio de la pesca puede ser el nuevo país servicios inimitables, facilitando los servicios del tendido de redes. Desde el punto de vista militar, dada su pequeño tamaño, ofrecerá un blanco muy difícil, en tanto que el resultado de peligroso en su acción contra grandes unidades.

en el dominio de la pesca puede ser el nuevo país servicios inimitables, facilitando los servicios del tendido de redes. Desde el punto de vista militar, dada su pequeño tamaño, ofrecerá un blanco muy difícil, en tanto que el resultado de peligroso en su acción contra grandes unidades.

en el dominio de la pesca puede ser el nuevo país servicios inimitables, facilitando los servicios del tendido de redes. Desde el punto de vista militar, dada su pequeño tamaño, ofrecerá un blanco muy difícil, en tanto que el resultado de peligroso en su acción contra grandes unidades.

en el dominio de la pesca puede ser el nuevo país servicios inimitables, facilitando los servicios del tendido de redes. Desde el punto de vista militar, dada su pequeño tamaño, ofrecerá un blanco muy difícil, en tanto que el resultado de peligroso en su acción contra grandes unidades.

en el dominio de la pesca puede ser el nuevo país servicios inimitables, facilitando los servicios del tendido de redes. Desde el punto de vista militar, dada su pequeño tamaño, ofrecerá un blanco muy difícil, en tanto que el resultado de peligroso en su acción contra grandes unidades.

en el dominio de la pesca puede ser el nuevo país servicios inimitables, facilitando los servicios del tendido de redes. Desde el punto de vista militar, dada su pequeño tamaño, ofrecerá un blanco muy difícil, en tanto que el resultado de peligroso en su acción contra grandes unidades.

en el dominio de la pesca puede ser el nuevo país servicios inimitables, facilitando los servicios del tendido de redes. Desde el punto de vista militar, dada su pequeño tamaño, ofrecerá un blanco muy difícil, en tanto que el resultado de peligroso en su acción contra grandes unidades.

en el dominio de la pesca puede ser el nuevo país servicios inimitables, facilitando los servicios del tendido de redes. Desde el punto de vista militar, dada su pequeño tamaño, ofrecerá un blanco muy difícil, en tanto que el resultado de peligroso en su acción contra grandes unidades.

Una
 La prensa ha
 sus columnas
 artículos, s
 en los que
 glozaba
 victo
 de aquel
 bñar la b
 estorioso
 llaron.
 de An
 hubo literat
 intervencio
 que por
 tuvieron la
 un papel
 de la lu
 descripción,
 de la p
 esporádico a
 resulta.
 una periód
 duda por
 la Organiz
 con la m
 los valioso
 de España
 de In
 Nacional
 a in
 sibilidad y
 llorad
 Emilio M
 de Inform
 pobres,
 sus filias
 espíritus
 con su en
 como la falta
 dando una s
 preciosos para
 Caren los
 fáciles y esc
 no hay
 sumavo. Los
 cuando como
 un valor in
 límites de
 perfecta labor
 realiza en
 corona el
 Poco después
 competencia d
 servicio las
 clasificac
 separación e
 mismos; adq
 hallamiento
 concretos
 circunstancias
 el fundador se
 hallando en
 las filias en
 los cuad
 completamente
 misión.

MPRESA
 Consultoría
 Oficial
 Reclama
 REGISTRAR
 Ju l
 (P
 doza. Cervantes
 Cirugía
 de
 P. D. Mar
 Se ha pue
 tomo de
 Cirugía de ex
 completa
 realizado por
 logiendo c
 rzas le ha p
 Consta de m
 mas con gra
 colores.
 Primera obr
 se publi
 Cirug
 Dos to
 DOCTOR
 25 pes
 fábrica
 Marc
 Oficinas y
 PRO
 Vent
 Sobri
 Almac

Una organización y unos héroes anónimos

Por OCTAVIO M. VALERO (De la Agencia FARO)

La prensa ha venido insertando sus columnas gran cantidad de artículos, siempre insuficientes en los que, por algún concepto, se gloriosa la gesta heroica del heroico victorioso. Páginas y páginas de aquellos se dedicaron a presentar la brillante actuación de los gloriosos Teicnos de Infantes, los gloriosos Escudrones de Caballería, las Escudrones de Artillería, etc., y las gloriosas Unidades para la discreta intervención de aquellos Cuervos llamados a desempeñar un papel menos activo en el teatro de la lucha. Pero, en esta descripción, rica y variada, que se hace desde el hecho individual y esporádico al colectivo y ordenado, resulta el silencio que la prensa periodística ha guardado, en duda por el carácter secreto de la Organización y sus servicios, con la magnífica obra llevada a cabo durante la contienda por los valiosos elementos, soldados de España, agrupados en el Servicio de Información del Ejército Nacional Sindicalista.

La sola enunciación de las cualidades de estos agentes; sangre fría, serenidad, temple de espíritu, amor a la Causa, etc., constituyen todo un poema de insuperable fragancia. Ellos son los que en un gesto viril de desprecio a la vida, van a establecer contacto con la «Quinta columna», saltando bayonetas y burlando vigilancias enemigas. Ellos, los que nos traen la idea exacta de esa Unidad, sus tribulaciones y amarguras; serán los encargados de acrecentarla y organizarla, y, en fin, los que lleven a los valientes que en zona roja sienten a España nuestro amor, gratitud y apoyo material.

Estos héroes, con alegría en el rostro, júbilo en el corazón y fe inquebrantable en la victoria, tomando las misiones a cumplimentar como un alto honor que les encomendaba la Patria, llevaron a feliz término empresas arriesgadísimas, donde los hechos individuales adquieren categoría de símbolos y los de grupos corresponden dignamente a su sistematización; unos y otros pueden alimentar infinitud de temas novelescos sugestivos e interesantes.

Con el entusiasmo que les distingue y anima logran prontopese al terror marxista—introducirse en las unidades y Estados Mayores rojos, y fueron tan grandes los méritos aportados a la Causa, que hubo ofensivas que no pasaron de ser un intento porque el Estado Nacional conocía lugar, efectivos y hasta hora exacta de su iniciación y desarrollo.

Ahora bien; puesto que el espiónaje no es una ciencia, sino un arte que, como tal, admite unas pocas reglas precisas, vaya el mejor de los tributos para sus ejecutores directos, y quede el reconocimiento y admiración para los jefes que dieron su impulso y actividad a una Organización que con procedimientos suaves y humanos supo realizar una obra que la dignifica y enaltece, mientras que su similar en zona enemiga, S. I. M. rojo, incapaz, torpe e impotente, se cubre de ignominia con un sin fin de horrendos crímenes.

Corren los primeros tiempos, difíciles y escabrosos, y sin embargo, no hay un momento de desmayo. Las naciones aliadas, pensando como meta España, son de un valor incalculable y alcanzan límites insospechados. Una perfecta labor de contraespionaje se realiza en esta primera etapa, que corona el mejor de los éxitos. Poco después la laboriosidad y competencia de los jefes, dan al servicio las condiciones necesarias: clasificación de elementos, preparación e instrucción de los mismos; adquisición de medios, mantenimiento y consecución de fines concretos que imponen las circunstancias. Se inicia pues, el verdadero servicio de espionaje, actuando en zona roja, a través de las filas enemigas o por la frontera, han subido solo moderadamente, la producción industrial en el extranjero, ha aumentado en proporción extraordinaria a causa de los encargos que ha colocado el Reich mismo y por las elevadas ventas hechas al antiguo territorio alemán, aumentando, por supuesto, también en medida correspondiente, la importación de materias primas.

En relación con esta mayor actividad comercial e industrial, es de notar también la disminución del número de parados en el territorio del Protectorado. En efecto, el pasado mes de abril había 56.386 sin trabajo en todo el país, contra 114.035 que había en el mismo mes del año anterior, lo que representa una reducción en más del cincuenta por ciento.

El Rey Emperador pronunció unas palabras, haciendo votos por la felicidad de la regencia.

El ministro Bottai se ha dirigido a la Academia Tadini, para asistir a las operaciones que fueron presenciadas también por el sobreintendente de Bellas Artes para la Lombardía y el jefe del Departamento de las Bellas Artes.

Al silbido de la sirena, anunciando la alarma aérea, algunos grupos de mujeres y de jóvenes fascistas, que precedentemente habían realizado el entrenamiento necesario, bajo la guía del sobreintendente de Bellas Artes—el cual dirige las operaciones—efectuaron rápidamente el embalaje de las obras de arte, que fue ejecutado en 45 minutos, trasladando 50 telas, 64 piezas de cerámica, 3 tapices y algunos bronce.

Inmediatamente las cajas fueron cargadas en autocarros, que partieron hacia más seguro destino. El experimento, realizado al aviso de la sirena y en el orden más perfecto, valió a las mujeres fascistas loveresas el más vivo elogio del ministro, por la perfecta organización y por el entusiasmo con que fue realizado.

El barrio de Argüelles será reconstruido en un año

Todos los Ayuntamientos solicitan la Laureada para el Generalísimo

Madrid. — La reconstrucción del barrio de Argüelles, que fue muy destruido por su proximidad a la Ciudad Universitaria, se verificará en el plazo de un año.

Burgos. — Ayer visitaron al ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, el gobernador general de Barcelona y jefe de la Cuarta Región Militar don Eliseo Alvarez Arenas, y el Conde de Mora, el cual entregó un donativo de 25.000 pesetas.

Burgos. — Se siguen recibiendo telegramas, nombrando al ministro de la Gobernación, señor Serrano Suñer, presidente honorario de las Asociaciones de Prensa de las diferentes provincias. Entre los últimos nombramientos recibidos figuran los de Valladolid, Burgos y Zamora.

Burgos. — El alcalde honorario de Valencia ha enviado un comunicado al Ayuntamiento de Valencia, pidiendo que desde ahora se cite la ciudad levantina con el nombre de Valencia del Cid.

Burgos. — Ayer llegó a esta ciudad el general de la Cuarta Región Militar don Eliseo Alvarez Arenas, quien visitó a los ministros y autoridades de esta ciudad.

Los censos de la U. R. S. S. ¿Cuántos son los 170 millones de rusos?

Riga. — Los periódicos soviéticos han publicado en el curso de días pasados una serie de datos relativos al resultado del último censo general de población de la U. R. S. S., al cual se había ya referido el mismo Stalin en las sesiones del XVIII Congreso del partido comunista. Con una cierta punta de orgullo, ostentadamente dirigida contra Inglaterra, que solo tiene 46 millones de habitantes, el dictador hubo de anunciar que la Unión Soviética posee una cifra de población de alrededor de 170 millones. Los datos que ahora se publican y que llevan todos los marchamos oficiales, añaden a estos 170 millones una pequeña cola de 126.000 unidades. La fecha en que ha sido operado el censo es la de 1 de enero de 1939, pero hay que tener en cuenta, dice la Agencia Central-europa, que las operaciones del censo, iniciadas el 17 de febrero, hubieron de ser prorrogadas hasta el 17 de febrero, a causa de la resistencia que la población ofrecía en muchos lugares. En efecto, los habitantes de Rusia no tenían ningún deseo de figurar en las misteriosas listas, hasta el punto de que se daba a la fuga cuando llegaban los inspectores del censo. Si se consideran también los tres censos precedentes, tendremos que con fesar que no acompaña la fortuna a los censos soviéticos. El primero, operado en agosto de 1920, no dio, gracias a la guerra civil, ningún resultado. La prueba fue repetida con mayor cuidado en diciembre de 1926 y resultó una cifra de población de 147 millones de hombres. El tercer censo, de enero de 1937, fue anulado inmediatamente y fueron a dar con sus huesos en la cárcel, el jefe del departamento central de estadística, Ossinski, y algunos de sus colaboradores próximos. En torno a este censo no se sabe que haya escrito sino un periódico judío-soviético y algunos periódicos polacos, que afirmaban que se había registrado un descenso de 20-25 millones en la población. Como que ya que sea, no se pueden conceder demasiado crédito a los resultados oficiales del censo de este año, porque los de alcanzar los 170 millones, la población rusa debe oscilar entre los 120 y los 145 millones.

Bergamo. — Lovere, la gentil ciudad del Sebino, ha recibido cariñosamente al ministro de la Educación Nacional, que ha querido asistir personalmente y presidir un experimento anti-aéreo, en defensa de las obras de arte, reunidas en la galería de la academia Tadini.

Se trata de un ejercicio—el primero en su género en Italia—cuya experiencia deberá servir de guía a otras galerías nacionales, en la eventualidad de incursiones aéreas.

El ministro Bottai se ha dirigido a la Academia Tadini, para asistir a las operaciones que fueron presenciadas también por el sobreintendente de Bellas Artes para la Lombardía y el jefe del Departamento de las Bellas Artes.

Al silbido de la sirena, anunciando la alarma aérea, algunos grupos de mujeres y de jóvenes fascistas, que precedentemente habían realizado el entrenamiento necesario, bajo la guía del sobreintendente de Bellas Artes—el cual dirige las operaciones—efectuaron rápidamente el embalaje de las obras de arte, que fue ejecutado en 45 minutos, trasladando 50 telas, 64 piezas de cerámica, 3 tapices y algunos bronce.

Inmediatamente las cajas fueron cargadas en autocarros, que partieron hacia más seguro destino. El experimento, realizado al aviso de la sirena y en el orden más perfecto, valió a las mujeres fascistas loveresas el más vivo elogio del ministro, por la perfecta organización y por el entusiasmo con que fue realizado.

Lea EXTREMADURA

Teniendo establecido la Asociación General de Ganaderos de España, el servicio cooperativo de lavado, peinado y venta de lanas, se pone en conocimiento de los asociados que pueden enviar sus partidas consignadas a dicha Asociación, estación de Sabadell, facturadas en pequeña velocidad y portes pagados o debidos, declarando lana sucia y remitiendo el talón y las notas de peso duplicadas a la misma, Huertas 26, Madrid. Recibido el talón del ferrocarril, la Asociación facilitará al asociado propietario de la lana, cantidades a cuenta de la misma, satisfaciendo el resto cuando se venda y liquide la partida.

Cuantos datos interesen a los asociados que deseen utilizar este servicio, le serán facilitados por esta Junta Provincial. El presidente accidental de la Junta Provincial de Ganaderos de Cáceres, Fernando Muñoz E. de Soria.

3 Minutos de Religión Con flores a María

Sería irracional alabar el fruto y no alabar el árbol. Jesús, en cuanto hombre, es el fruto bendito de María. Poca delicadeza es honrar al Hijo y no tener una palabra de afecto para su Madre; ni al Hijo puede agradar semejante desvío, y mucho más, cuando el desvío llega a un alejamiento sistemático, como ocurre en la mayoría de los protestantes. Afortunadamente algunos hoy día vuelven en sí y recuerdan un poco el espíritu de familia, del que los demás se han alejado. En esto, han parado sus alardes de seguir la lectura y el espíritu de la Biblia. No es precisamente la Biblia la que nos ofrece las mayores alabanzas de la Virgen Santísima, que la Iglesia ha recogido en un hermoso ramillete en la oración del Ave María? Como si no fuera el Arcángel San Gabriel, mandado por el mismo Dios, el que saluda a la Virgen en nombre de Dios! Así lo dice San Lucas (c. I, v. 26 s.). «Envió Dios al Ángel Gabriel a Nazaret, ciudad de Galilea, a una Virgen desposada con un varón por nombre José, de la Casa de David, y el nombre de la Virgen era María, y habiendo entrado el Ángel adonde ella estaba, le dijo: «Dios te salve, oh llena de gracia, el Señor es contigo; bendita tú eres entre todas las mujeres. ¿No será una gran ridiculez de los doctores protestantes el pretender que no debemos nosotros saludar a la Virgen con las palabras de saludo que en nombre de Dios le dirige el mismo Ángel? Poco después la Virgen Santísima va a visitar a Santa Isabel que, siendo esclíra, ha concebido a San Juan Bautista. Y ¿qué acontece? Lo dice expresamente el mismo San Lucas, con estas palabras (S. Luc. 1, 41 s.): «Lo mismo fue oír Isabel la salutación de María (que la visitaba), que la criatura o el niño Juan dió saltos de placer en su vientre, e Isabel se sintió llena del Espíritu Santo, y exclamando en alta voz, dijo a María: «Bendita tú eres entre todas las mujeres y bendito es el fruto de tu vientre». El Papa Urbano IV en 1263 añadió a las últimas palabras el santísimo nombre de Jesús.

Santa Isabel repite en parte, las palabras del Ángel, y añade otras nuevas: «Bendita tú eres entre todas las mujeres y bendito es el fruto, de tu vientre». Diganos de nuevo el protestante si esto no es Evangelio. Y lo que más vale, Isabel no habla aquí por propio impulso, sino movida del Espíritu Santo.

Ni se escandalice hipócritamente el protestante si llamamos a la Virgen Madre de Dios, cuando la misma Santa Isabel le dá este título, asombrada de la grandeza que encierra: «Y ¿de donde a mí tanto bien, que venga la Madre de mi Señor a visitarme? También esto lo dice movida por el Espíritu Santo.

La Iglesia Católica recoge todas estas frases y añade una sencilla plegaria para invocar la poderosa intercesión de tan excelsa Abogada nuestra: «Ruega por nosotros pecadores ahora y en la hora de nuestra muerte. Amén.»

Mayo nos invita a honrar a la Virgen con flores:

Venid y vamos todos Con flores a portía, Con flores a María Que Madre nuestra es. De nuevo aquí nos tienes Purísima Doncella, Más que la luna bella, Postrosados a tus pies.

No olvidemos que la flor más exquisita, formada por el soplo de Dios, es el Ave María.

Florentino Ogara, S. J. (Distribuido por la Agencia Faros).

En todas las oficinas de Correos se admite, para su curso por avión, correspondencia para toda la España liberada y el extranjero.

La prensa ha venido insertando sus columnas gran cantidad de artículos, siempre insuficientes en los que, por algún concepto, se gloriosa la gesta heroica del heroico victorioso. Páginas y páginas de aquellos se dedicaron a presentar la brillante actuación de los gloriosos Teicnos de Infantes, los gloriosos Escudrones de Caballería, las Escudrones de Artillería, etc., y las gloriosas Unidades para la discreta intervención de aquellos Cuervos llamados a desempeñar un papel menos activo en el teatro de la lucha. Pero, en esta descripción, rica y variada, que se hace desde el hecho individual y esporádico al colectivo y ordenado, resulta el silencio que la prensa periodística ha guardado, en duda por el carácter secreto de la Organización y sus servicios, con la magnífica obra llevada a cabo durante la contienda por los valiosos elementos, soldados de España, agrupados en el Servicio de Información del Ejército Nacional Sindicalista.

La sola enunciación de las cualidades de estos agentes; sangre fría, serenidad, temple de espíritu, amor a la Causa, etc., constituyen todo un poema de insuperable fragancia. Ellos son los que en un gesto viril de desprecio a la vida, van a establecer contacto con la «Quinta columna», saltando bayonetas y burlando vigilancias enemigas. Ellos, los que nos traen la idea exacta de esa Unidad, sus tribulaciones y amarguras; serán los encargados de acrecentarla y organizarla, y, en fin, los que lleven a los valientes que en zona roja sienten a España nuestro amor, gratitud y apoyo material.

Estos héroes, con alegría en el rostro, júbilo en el corazón y fe inquebrantable en la victoria, tomando las misiones a cumplimentar como un alto honor que les encomendaba la Patria, llevaron a feliz término empresas arriesgadísimas, donde los hechos individuales adquieren categoría de símbolos y los de grupos corresponden dignamente a su sistematización; unos y otros pueden alimentar infinitud de temas novelescos sugestivos e interesantes.

Con el entusiasmo que les distingue y anima logran prontopese al terror marxista—introducirse en las unidades y Estados Mayores rojos, y fueron tan grandes los méritos aportados a la Causa, que hubo ofensivas que no pasaron de ser un intento porque el Estado Nacional conocía lugar, efectivos y hasta hora exacta de su iniciación y desarrollo.

Ahora bien; puesto que el espiónaje no es una ciencia, sino un arte que, como tal, admite unas pocas reglas precisas, vaya el mejor de los tributos para sus ejecutores directos, y quede el reconocimiento y admiración para los jefes que dieron su impulso y actividad a una Organización que con procedimientos suaves y humanos supo realizar una obra que la dignifica y enaltece, mientras que su similar en zona enemiga, S. I. M. rojo, incapaz, torpe e impotente, se cubre de ignominia con un sin fin de horrendos crímenes.

Corren los primeros tiempos, difíciles y escabrosos, y sin embargo, no hay un momento de desmayo. Las naciones aliadas, pensando como meta España, son de un valor incalculable y alcanzan límites insospechados. Una perfecta labor de contraespionaje se realiza en esta primera etapa, que corona el mejor de los éxitos. Poco después la laboriosidad y competencia de los jefes, dan al servicio las condiciones necesarias: clasificación de elementos, preparación e instrucción de los mismos; adquisición de medios, mantenimiento y consecución de fines concretos que imponen las circunstancias. Se inicia pues, el verdadero servicio de espionaje, actuando en zona roja, a través de las filas enemigas o por la frontera, han subido solo moderadamente, la producción industrial en el extranjero, ha aumentado en proporción extraordinaria a causa de los encargos que ha colocado el Reich mismo y por las elevadas ventas hechas al antiguo territorio alemán, aumentando, por supuesto, también en medida correspondiente, la importación de materias primas.

En relación con esta mayor actividad comercial e industrial, es de notar también la disminución del número de parados en el territorio del Protectorado. En efecto, el pasado mes de abril había 56.386 sin trabajo en todo el país, contra 114.035 que había en el mismo mes del año anterior, lo que representa una reducción en más del cincuenta por ciento.

El Rey Emperador pronunció unas palabras, haciendo votos por la felicidad de la regencia.

HIJOS DE Clemente Sánchez

BANQUEROS

Apartado, 11, José A. Primo de Riquelme, 12

Toda clase de operaciones bancarias.

El resurgir económico de Bohemia y Moravia

Con motivo de la sesión recientemente celebrada por el Consejo del Banco Nacional de Bohemia y Moravia, se ha podido comprobar un intenso resurgimiento de la economía en todo el territorio del Protectorado alemán, iniciado a partir de mediados del mes de marzo, gracias a la enorme capacidad adquisitiva del Reich que ha venido a inyectar nueva vida a los negocios. Mientras que los precios del comercio, al por mayor y los que son especialmente influyentes por la coyuntura, han subido solo moderadamente, la producción industrial en el extranjero, ha aumentado en proporción extraordinaria a causa de los encargos que ha colocado el Reich mismo y por las elevadas ventas hechas al antiguo territorio alemán, aumentando, por supuesto, también en medida correspondiente, la importación de materias primas.

En relación con esta mayor actividad comercial e industrial, es de notar también la disminución del número de parados en el territorio del Protectorado. En efecto, el pasado mes de abril había 56.386 sin trabajo en todo el país, contra 114.035 que había en el mismo mes del año anterior, lo que representa una reducción en más del cincuenta por ciento.

Noticario breve

UNA ENTREVISTA LARGA

Roma. — Se anuncia que la entrevista sostenida por el Duce y el príncipe Regente Pablo de Yugoslavia ha durado tres cuartos de hora, durante los cuales no ha faltado un momento la cordialidad en la conversación de ambos personajes.

BANQUETE EN EL QUIRINAL

Roma. — Anoche en el palacio del Quirinal obsequió el Rey Emperador con un banquete al Príncipe Regente de Yugoslavia y a la Princesa Olga.

LLEGADA A NAPOLES

Nápoles. — Ayer se engalanó la ciudad de Nápoles para recibir al Príncipe Pablo y a la Princesa Olga.

DICE LA PRENSA HUNGARA

Budapest. — La prensa comenta la visita del Príncipe Regente a Italia y desmiente los falsos rumores levantados en los círculos internacionales con tal motivo.

Un feliz experimento anti-aéreo para la protección de las obras de arte

Bergamo. — Lovere, la gentil ciudad del Sebino, ha recibido cariñosamente al ministro de la Educación Nacional, que ha querido asistir personalmente y presidir un experimento anti-aéreo, en defensa de las obras de arte, reunidas en la galería de la academia Tadini.

Se trata de un ejercicio—el primero en su género en Italia—cuya experiencia deberá servir de guía a otras galerías nacionales, en la eventualidad de incursiones aéreas.

El ministro Bottai se ha dirigido a la Academia Tadini, para asistir a las operaciones que fueron presenciadas también por el sobreintendente de Bellas Artes para la Lombardía y el jefe del Departamento de las Bellas Artes.

Al silbido de la sirena, anunciando la alarma aérea, algunos grupos de mujeres y de jóvenes fascistas, que precedentemente habían realizado el entrenamiento necesario, bajo la guía del sobreintendente de Bellas Artes—el cual dirige las operaciones—efectuaron rápidamente el embalaje de las obras de arte, que fue ejecutado en 45 minutos, trasladando 50 telas, 64 piezas de cerámica, 3 tapices y algunos bronce.

Inmediatamente las cajas fueron cargadas en autocarros, que partieron hacia más seguro destino. El experimento, realizado al aviso de la sirena y en el orden más perfecto, valió a las mujeres fascistas loveresas el más vivo elogio del ministro, por la perfecta organización y por el entusiasmo con que fue realizado.

Aviso a los ganaderos

Teniendo establecido la Asociación General de Ganaderos de España, el servicio cooperativo de lavado, peinado y venta de lanas, se pone en conocimiento de los asociados que pueden enviar sus partidas consignadas a dicha Asociación, estación de Sabadell, facturadas en pequeña velocidad y portes pagados o debidos, declarando lana sucia y remitiendo el talón y las notas de peso duplicadas a la misma, Huertas 26, Madrid. Recibido el talón del ferrocarril, la Asociación facilitará al asociado propietario de la lana, cantidades a cuenta de la misma, satisfaciendo el resto cuando se venda y liquide la partida.

Cuantos datos interesen a los asociados que deseen utilizar este servicio, le serán facilitados por esta Junta Provincial. El presidente accidental de la Junta Provincial de Ganaderos de Cáceres, Fernando Muñoz E. de Soria.

EMPRESARIOS OBREROS

Consultorio Jurídico Social

Oficina Técnica

Reclamaciones ante la MAGISTRATURA DEL TRABAJO

Julio F. Silva (Procurador)

C/ Cervantes, 44, 3.º, Dña. CACERES

Cirugía de Guerra

del laureado

Dr. D. Manuel Gómez Durán

Se ha puesto a la venta el segundo tomo de esta magnífica obra (cirugía de extremidades) con el que completa el admirable estudio realizado por su autor, que ha ido recogiendo cuantos interesantísimos casos le ha proporcionado la guerra. Consiste de más de trescientas páginas con grabado impreso en dos colores.

Cirugía de Guerra

Dos tomos del ilustre DOCTOR GOMEZ DURAN

25 pesetas cada tomo

Marcos Mariño

Comunas, vicos, azulejos, cerillos y lo de clase de material de construcción

Cafeterías y Exposición: Carretera de Medellín. Teléfono 1989

PRODUCTO WOOL PARA MANGAS GANADERIA LANA

Venta exclusiva para la provincia de Cáceres

Sobrinos de Gabino Díez, S. L. Cáceres

Almacenes de Hierros y Viguetas para construcción

Ferretería y Colocales

CAFE VIENA

CARLOS MUNICIO

Generalísimo Franco, 15 CACERES Tel. 174

CACERES-PLASENCIA

Servicio diario en magníficos autobuses

DE CACERES: 4 TARDOS

DE PLASENCIA: 3 MAÑANAS

Rufino Rubio Rosado

General Escondida, 6 Teléfono. 1269

JEREZ A RIVA

Se instala la

DE A. BLANCO

COGNAC A RIVA

Se instala la

DE A. BLANCO

USTITUTIVO

CAFEE

Préstamos Banco Hipotecario de España

Reanuda las operaciones de Préstamos Amortizables a largo plazo (5 a 50 años) con garantía de fincas rústicas y urbanas.

Especiales para la Construcción

Informes y tramitación, dirigirse a

Germán J. Manzano

Corredor de Comercio Colegiado (Notario Mercantil)

San Pedro, 12-14

Tel. 1742. CACERES. Apdo. 2

I. GIRAUD

DENTISTA

1024 del Espartal N.º 1 P.º B.º Telégrafos 1174

LUIS INFANTE

Especialista en enfermedades de Nariz garganta y oído

Plaza del Espartal N.º 1.º

Teléfono 202 CACERES

Ramón Cano Chamorro

Marmolista Lapidario

PRECIOS MODICOS

Obispo Senso, 10. Montánchez.

